

DELIK HUKUM

Peduli Masyarakat Sipropam Polres Ciamis Salurkan Bantuan ke Anak-Anak Panti Asuhan

Ciamis - CIAMIS.DELIKHUKUM.ID

Nov 14, 2024 - 10:59



Ciamis - Satuan Sipropam Polres Ciamis melaksanakan kegiatan bakti sosial (baksos) di Panti Asuhan Manarul Ulum. Kegiatan ini diinisiasi sebagai bentuk kepedulian sosial dan dukungan dari jajaran kepolisian terhadap masyarakat, terutama bagi mereka yang membutuhkan, seperti anak-anak di panti asuhan.

Dalam baksos kali ini, beberapa paket sembako diserahkan langsung kepada pihak panti asuhan. Bantuan tersebut berupa berbagai kebutuhan pokok seperti mie instan, beras, minyak goreng, dan telur. Kegiatan ini disambut dengan penuh sukacita oleh anak-anak dan pengurus Panti Asuhan Manarul Ulum, yang merasa sangat terbantu dengan adanya perhatian dari pihak kepolisian. Kamis(14/11/2024)

Kehadiran petugas dari Sipropam Polres Ciamis juga memberikan semangat baru bagi anak-anak di panti asuhan tersebut. Mereka tampak antusias dan senang saat menerima bantuan, serta berinteraksi langsung dengan petugas kepolisian. Selain itu, kegiatan ini diharapkan mampu meningkatkan hubungan baik antara aparat kepolisian dengan masyarakat sekitar, serta memperkuat citra positif kepolisian sebagai pengayom dan pelindung masyarakat.

Menurut Kasi Propam Polres Ciamis Iptu Zezen Zaenal Muttaqin, S.H, M.H, kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang dilaksanakan oleh Sipropam sebagai upaya untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat sekaligus memberikan kontribusi nyata bagi komunitas yang membutuhkan. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengajak seluruh jajaran kepolisian agar senantiasa memiliki rasa empati dan peduli terhadap kondisi sosial di sekitar.

“Kami berharap dengan adanya bakti sosial ini, kami dapat sedikit membantu meringankan beban kebutuhan sehari-hari di Panti Asuhan Manarul Ulum. Kegiatan ini juga kami harapkan dapat membangun kedekatan emosional antara pihak kepolisian dengan masyarakat. Kami ingin menunjukkan bahwa kepolisian hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga untuk membantu sesama,” ungkap salah satu perwakilan Sipropam Polres Ciamis yang turut hadir dalam kegiatan tersebut.



Ia juga menambahkan bahwa kegiatan bakti sosial seperti ini merupakan salah satu cara untuk menanamkan rasa kepedulian sosial kepada seluruh anggota kepolisian. Dengan demikian, diharapkan akan tercipta sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang harmonis dan penuh rasa solidaritas.

Pihak Panti Asuhan Manarul Ulum menyambut baik dan memberikan apresiasi tinggi atas perhatian yang diberikan oleh Sipropam Polres Ciamis. Salah seorang pengurus panti asuhan mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Polres Ciamis yang telah memberikan bantuan berupa sembako untuk kebutuhan anak-anak asuh di sana.

“Kami sangat berterima kasih atas kepedulian dari pihak Polres Ciamis. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari anak-anak. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut, dan kami juga mendoakan agar Polres Ciamis senantiasa diberi kelancaran dalam melaksanakan tugasnya,” ujar pengurus Panti Asuhan Manarul Ulum.

Pihak panti asuhan juga mengungkapkan harapannya agar ke depannya semakin banyak pihak yang tergerak untuk membantu dan mendukung keberlangsungan hidup anak-anak yang berada di panti asuhan. Menurutnya, bantuan dari berbagai pihak sangat membantu dalam memenuhi kebutuhan pokok panti asuhan, terutama di tengah kondisi ekonomi yang kadang tidak menentu.

Kegiatan baksos ini tidak hanya berupa penyerahan bantuan, tetapi juga diisi dengan berbagai kegiatan interaktif antara pihak kepolisian dan anak-anak di panti asuhan. Interaksi ini menunjukkan bahwa pihak kepolisian bukan hanya hadir sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sosok yang peduli terhadap masyarakat. Hal ini tentunya diharapkan mampu mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta menumbuhkan kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Bakti sosial ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi berbagai pihak untuk terus menunjukkan kepedulian terhadap sesama. Kepolisian sebagai bagian dari masyarakat memiliki peran penting dalam memberikan teladan yang baik dan memperlihatkan bahwa sikap saling peduli dan membantu merupakan bagian dari tugas mulia yang harus dijalankan.

Kegiatan bakti sosial ini diharapkan tidak hanya menjadi acara seremonial semata, tetapi juga dapat menjadi kegiatan yang berkelanjutan. Polres Ciamis berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sosial seperti ini ke depannya, dengan melibatkan lebih banyak pihak dan menjangkau lebih banyak komunitas yang membutuhkan bantuan.

Bakti sosial yang dilakukan oleh Sipropam Polres Ciamis di Panti Asuhan Manarul Ulum ini diharapkan dapat memberikan dampak positif, tidak hanya bagi penerima bantuan tetapi juga bagi seluruh jajaran kepolisian yang terlibat. Melalui kegiatan ini, Polres Ciamis ingin mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang saling peduli dan mendukung satu sama lain.

Dengan semangat kepedulian dan solidaritas ini, diharapkan keberadaan kepolisian dapat semakin dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan masyarakat. Kegiatan ini juga menjadi bukti nyata bahwa Polres Ciamis berkomitmen dalam menjalankan tugas-tugas sosial di samping tugas utamanya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Ciamis, Sipropam Polres Ciamis, Polda Jabar